



La Usal estará en el Foro Mundial del Español que acogerá Madrid en abril

V. San José

SALAMANCA- La Universidad de Salamanca (Usal) participará el próximo mes de abril en Madrid, en el Foro Internacional del Español FIE 2.0. Un encuentro que reunirá a todos los sectores productivos cuya bases de negocio es la lengua española y que promueven sus valores culturales, económicos, de promoción e internacionalización.

Bajo el lema «El Español, una Alternativa Global», este primer foro tiene como objetivo ofrecer una clara visión de la dimensión del idioma de Cervantes, tanto por su capacidad productiva como por su alcance universal. La Universidad de Salamanca, Campus de Excelencia Internacional en la enseñanza del español, participará en el sector de la enseñanza, la formación y el turismo idiomático. Para el director gerente de Cursos Internacionales, José Miguel Sánchez, la pre-

ALTERNATIVA GLOBAL

La Universidad de Salamanca participa en el sector de la formación, enseñanza y turismo

sencia de la Universidad de Salamanca será importante «porque podrá aportar su vasta experiencia al frente de los Cursos Internacionales de Lengua y Cultura Españolas». «La Usal fue la primera en España que aplicó un sistema de inmersión cultural e idiomática», destaca, en declaraciones recogidas por Ical, mientras insiste en la importancia de esta institución en el talento innovador, con iniciativas como las Escuelas de Lengua Españolas o la enseñanza a distancia a través de cursos online masivos y abiertos (Mooc).

El Foro se articulará en un amplio espacio de comunicación y de encuentro, así como de exposición en torno a cuatro áreas especializadas en: Traducción, Consultoría y Tecnología Lingüística; Contenidos e Industrias Culturales en Español; Enseñanza, Formación y Turismo Idiomático; Empresas y Entidades, Instituciones y Asociaciones impulsoras del Español y de la sociedad de la información.